

, URL: <http://www.swp.de/goepplingen/lokales/voralb/Kunstgruppe-ist-weiterhin-gesichert;art5775,1475384>

Autor: SWP | 24.05.2012

Kunstgruppe ist weiterhin gesichert

Heiningen. **Dank eines Sponsors hat die Lebenshilfe seit zweieinhalb Jahren eine Kunstgruppe in der Werkstatt für behinderte Menschen in Heiningen.**



Rita Schaible-Saurer freut sich mit Heinz Reitberger über dessen Bild. Foto: Lebenshilfe

Die Firma Schmid Kunststofftechnik aus Roßwälden finanziert seit zweieinhalb Jahren eine Kunstgruppe in der Werkstatt für behinderte Menschen in Heiningen. Das Projekt ist jetzt für weitere zwei Jahre gesichert, teilt die Lebenshilfe mit. "Die Lebenshilfe konnte sich über eine Spende von 3000 Euro freuen", berichtet Annette Rösel-Dannenberg.

Jeden Freitag wird in der Heiningen Werkstatt für Menschen mit Behinderung nicht nur produktiv an den Aufträgen der gewerblichen Kunden gearbeitet, sondern auch schöpferisch mit Ton und Farbe. Die Beschäftigten erhalten Anleitung für das kreative Schaffen von zwei freiberuflichen Mitarbeitern der Kunsthalle Göppingen, Veronika Adam und Rita Schaible-Saurer. So entstehen farbenfrohe Bilder und ausdrucksstarke Reliefs.

Zum Abschluss jedes Kurses steht der Besuch einer Ausstellung in der Kunsthalle oder auf Schloss Filseck auf dem Programm. Was hinter den Spendengeldern steckt: Die Firma Schmid ist seit 2009 davon abgekommen, Weihnachtsgeschenke an ihre Kunden zu verteilen. Sie spendet das Geld lieber für einen guten Zweck.

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm

Alle Rechte vorbehalten.
Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung
